

PREGUNTA ORAL CON DEBATE O-0112/06

de conformidad con el artículo 108 del Reglamento

de Zita Pleštinská, Peter Šťastný, Milan Gaľa, Ján Hudacký, Miroslav Mikolášik, Monika Beňová, Vladimír Maňka, Miloš Koterec, Irena Belohorská, Peter Baco, Sergej Kozlík, Tomáš Zatloukal, Jan Březina, Miroslav Ouzký, Jan Zahradil, Oldřich Vlasák, Petr Duchoň, Jaroslav Zvěřina, Nina Škottová, Milan Cabrnoc, Ivo Strejček, Libor Rouček, Joseph Muscat, Aldis Kušķis, Bernd Posselt, Árpád Duka-Zólyomi, Małgorzata Handzlik, Edit Bauer, Rihards Pīks, Paweł Piskorski, Bogusław Sonik, Renate Sommer, Jacek Saryusz-Wolski, Ioannis Kasoulides, Danutė Budreikaitė, Justas Paleckis, Zdzisław Podkański, Romana Jordan Cizelj, Jan Olbrycht, Pál Schmitt, Alojz Peterle, Tadeusz Zwiefka, Zbigniew Zaleski, Georgios Papastamkos, Marie Panayotopoulos-Cassiotou, Anna Záborská, Guido Podestà, Lívia Járóka, Jerzy Buzek, Zuzana Roithová, Hanna Foltyn-Kubicka, Urszula Krupa, Bogdan Pęk, József Szájer, Csaba Öry, Vladimír Železný, Jana Hybášková, Stanisław Jałowiecki, Ljudmila Novak, Lambert van Nistelrooij, Filip Kaczmarek, László Surján, Alexander Stubb, Jas Gawronski, Barbara Kudrycka, Etelka Barsi-Pataky, Albert Deß, Simon Busuttil, Grażyna Staniszevska, Michael Gahler, Luisa Rudi Ubeda, Czesław Siekierski, Jan Masiel, John Bowis, Zbigniew Kuźmiuk, Tunne Kelam, Ryszard Czarnecki, Marek Czarnecki, Horst Posdorf, Thomas Ulmer, Ioannis Gklavakis, Nikolaos Vakalis, John Purvis, Béla Glattfelder, Zsolt Becsey, Andreas Schwab, Manolis Mavrommatis, Leopold Rutowicz, Henrik Lax y Charles Tannock
a la Comisión

Asunto: Postergación de la adhesión de los nuevos Estados miembros al espacio Schengen

En 2004, la Comisión Europea declaró que la ampliación del espacio Schengen a los nuevos países de la Unión Europea sería posible tras la adopción de las medidas indispensables a la protección de las fronteras externas de dicho espacio. Se fijó como plazo provisional octubre de 2007.

Ahora bien, unas declaraciones efectuadas por la Comisión en septiembre de 2006 indican que es probable que la fecha de adhesión se postergue hasta 2009 debido a unos problemas técnicos y jurídicos que plantean la creación y la aplicación del Sistema de Información de Schengen de segunda generación (SIS II).

1. ¿Ha pensado la Comisión en alguna alternativa a la introducción del sistema SIS II, como por ejemplo la incorporación provisional de los nuevos Estados miembros de la Unión Europea en el actual sistema «SIS I+»? En caso negativo, ¿por qué motivo? En caso afirmativo, ¿qué conclusiones se han sacado?
2. ¿Qué piensa hacer la Comisión para cumplir el plazo inicial de adhesión de los nuevos Estados miembros al espacio Schengen?
3. Resulta esencial promover la confianza de los ciudadanos en la Unión Europea. La libre circulación de las personas es la expresión concreta de las libertades fundamentales que garantizan los Tratados europeos. ¿Cuándo, en un futuro lo más cercano posible, podrán a su vez los ciudadanos de los nuevos Estados miembros desplazarse sin controles en las fronteras?

Presentación: 03.10.2006

Transmisión: 05.10.2006

Plazo límite: 12.10.2006